

## Religión

La religión en España es como una suma de dogma, superstición y folclor, la religión hoy en día es algo social. La gente practica muy poco la religión, pero hay un porcentaje muy alto de bautizos. Todo el mundo se bautiza, se casa por la iglesia y cuando se muere también hay una misa por la iglesia católica.

Hasta el año 1978 España no era un país aconfesional, antes de 1978 España era un país confesional. En la era de Franco la religión oficial era la católica, había un concordato entre la Santa sede y el gobierno de Franco. Hoy en día existe un concordato, pero en la era de Franco ese concordato era muy importante porque las leyes no podían ir en contra de la iglesia. Hoy en día el estado Español tiene un concordato muy especial con la santa sede por el concordato es que España le da dinero a la iglesia católica. El estado solamente financia a la iglesia católica, la iglesia católica tiene una financiación que las otras religiones no tienen. El matrimonio católico es indisoluble, el divorcio no existe, pero existe la nulidad del matrimonio.

En Ceuta y Melilla más de la mitad de la población son musulmanes, y también siempre ha habido comunidades judías en estas dos ciudades que están en el norte de África. También en Aragón y en las islas Baleares siempre ha habido comunidades judías. Durante el Franquismo se toleraban esas pequeñas comunidades, pero hasta la mitad de los años sesentas no podía haber una iglesia protestante. El franquismo va a permitir que los otros grupos religiosos hicieran iglesias cristianas, porque Franco se vio obligado a una apertura hacía las otras religiones, por la abertura de la iglesia católica por los papas Juan XXIII y Pablo VI.

En España es una costumbre social bautizar a los bebés en la iglesia católica, por lo consecuente se dice que el 80% de la población en España son católicos. El resto de la población son grupos cristianos mayoritariamente, testigos de Jehová, y luego grupos protestantes, otro grupo grande son los musulmanes, y hay una minoría judía. En Granada y Córdoba es donde hay más conversos de todo España.

